



## 岩姫生徒会役員選挙

9月6日(金) 5・6校時、新執行部や新専門委員長を決める役員選挙が行われました。立候補者と責任者は、役員選挙までの1週間、朝、帰りの会で選挙活動を行ってきました。どの立候補者も、立会演説会では『公約』を掲げて立派な演説を行っていました。

見事当選した役員の方々は『公約』実現させるための日々の努力、そして、新たなことへの挑戦をしっかりと行ってください。投票した生徒の方々は、新しいリーダーの下で、滝二中の更なる躍進の為に最大限の協力をしていきましょう。

### \* 新岩姫生徒会玉城こう子会長のコメント \*

みんなの想像をはるかに超えた生徒会活動をして、全校生徒が今の生徒会活動に興味をもてる今までにない新しい活動をしたいです。

## 岩手地区中学校駅伝競走大会開催



9月10日(火) 雫石町民体育館周辺特設コースで標記大会が開催されました。競技は周回コースで行われ、男子は3.1Km×6人でタスキを繋ぎ、女子は3.1Km×2人と2.5Km×3人の5人でタスキを繋ぎました。結果は、**男子が準優勝！女子は第3位**でした。

この地区予選を勝ち抜いた男女両チームは、10月9日(水)に開催される県大会に出場します。残り1カ月、チーム滝二中、一丸となって頂点を目指せ！！



## 《感謝》 ～全校の机・イスが新品に！！～

この2学期より、本校の全教室の机・イスが新しくなりました。これまで数十年間、本校の生徒たちの学習机として活躍してきた古くなった机・イスも役割を終え処分する運びとなりました。

写真にあるように、以前の4本脚とは違い机・イス共に2本脚になりました。

今後また、何十年間と使い続ける机・イスです。毎年入学してくる新入生が気持ちよく使えるように丁寧に使用していきましょう。

この度の机・イスの入れ替えに対しまして、滝沢市並びに滝沢市教育委員会に心より感謝申し上げます。



## 「滝二祭音楽会」に向けた決起集会

9月12日(木) 全校生徒が体育館に集い、標記決起集会が行われました。集会では、1年から3年までのそれぞれの学級が学級合唱に込めた思いや目標などを紹介しました。



なお、今年度の文化祭から、これまでの「滝二祭」を「滝二祭音楽会」に改名し、主に音楽活動の発表に限定して開催することとしました。



いよいよ、本格的に活動がスタートします。本番が楽しみです。本番が楽しみですね！

**ガンバレ滝二中！！**